



**Nombre de alumnas:**

**Karen Juselen Roblero Ortiz**

**Nombre del profesor:**

**María del Carmen Cordero Gordillo**

**Nombre del trabajo:**

**Conclusiones**

**Materia:**

**Taller de Elaboración de Tesis**

**Grado: 9° cuatrimestre    Grupo: "A"**

Comitán de lunes Chiapas a 10 de julio del 2020.

## CONCLUSIONES

Durante en proyecto de remodelación del parque de la Castalia ubicado en el barrio de Yalchivol de la ciudad de Comitán de Domínguez Chiapas, la hipótesis que tenía como interrogante, se comprobó a través de los método de investigación que utilice recopilando información con los habitantes del barrio ya antes mencionado, todo esto con la finalidad de conocer a fondo las problemáticas de este recinto.

Esto con la visión de tener la bases fundamentales para partir de ahí con el proyecto de remodelación en donde conociendo las carencias, de acuerdo a mis conocimientos en términos arquitectónicos pude proponer un proyecto adecuado a las necesidades de este parque.

La hipótesis, de acuerdo a mis observaciones se pudo comprobar con el esfuerzo y el apoyo de los habitantes y de la gente interesada al desarrollo de su barrio y las dependencias correspondientes, podemos decir que la hipótesis se apruebe en este proyecto.

De acuerdo a actualización de objetivos, se realizó una propuesta de un proyecto arquitectónico de la remodelación, para darle una nueva imagen urbana al parque del barrio Yalchivol, una propuesta en donde se planteó, el cambio de mobiliario urbano , tales como bancas, accesos, lámparas con diseños modernos, rampas para discapacitado, guarniciones, banquetas, etc. Todo esto con el fin de darles todo el confort y el beneficio a todas las personas que continuamente visitan este lugar.

Todo este proyecto se llevó a cabo gracias al apoyo de las encuestas practicadas a diferentes personas que habitan en el barrio, porque fueron ellas quienes nos proporcionaron toda la información requerida para la elaboración de este proyecto.

Esta propuesta fue presentada a personas interesadas con el desarrollo urbano y comprometido con la cultura, el deporte y la recreación, ya que se trata del mejoramiento de los espacios públicos y esparcimientos de todos los habitantes.

Este proyecto es en beneficio de todos, ya que se trata de la remodelación de un espacio público, así como también al tener iluminada la zona, se le brinda seguridad y confort a todos los que acudan a él.

También pudimos comprobar las problemáticas que ha existido a sus alrededores, uno de ellos es un canal de aguas negras ubicado a 30 metros del parque, esto provoca un mal aspecto de debido a la expansión del mal olor, este fue uno de los

problemas que también fue planteado por los habitantes en donde ellos solicitaron que se incluyera dentro del proyecto.

La solución a esta petición que les di a los habitantes de este lugar fue incluirlo dentro del proyecto y canalizarlo a la dependencia correspondiente para ser tratado de manera inmediata debido a que es un foco de infección.

Este proyecto me pareció interesante debido al impacto que tendrá en el barrio y sus alrededores, porque será un detonante importante en materia cultural, social y deportiva.

Este parque será un centro de atracción para habitantes y visitantes que se lleve una buena impresión al acudir y poder observar nuevas y mejores instalaciones con toques arquitectónicos apropiados a la región.

Con este proyecto he cumplido mis expectativas de tesis debido a que tuve la oportunidad de elaborar un proyecto acorde a mi carrera y a las necesidades que presentaba un parque deteriorado con mis investigaciones y mis planteamientos pude llevar a cabo en el proyecto de remodelación.

